



北方領土隣接地域に行ってきました！



北方領土問題を身近に捉えてもらい、返還要求運動の継承を図ることを目的に、青少年等現地視察事業を実施しました。

曇り空ではあったものの、国後島や貝殻島を望遠することができ、北方領土の近さを感じることができました。北方四島交流センターでは、歯舞群島・多楽島元島民の工藤繁志さんから当時の島での生活やソ連軍に占領された状況、現在の心境など貴重なお話を伺いました。

参加した生徒からは、「家族や友達に北方領土問題について伝えたい」などの感想がありました。

○行程

【1日目】 中部国際空港 → 根室中標津空港 → 羅臼国後展望塔 → 羅臼ビジターセンター

【2日目】 野付半島ネイチャーセンター → 四島交流センター → 納沙布岬・四島のかげ橋・北方館

【3日目】 標津サーモン科学館 → 根室中標津空港 → 中部国際空港

○参加者

中学生13名、高校生4名、事務局・引率者等8名



元島民の工藤さんから貴重な体験談を伺いました。



納沙布岬では歯舞群島の貝殻島が見えました。



納沙布岬で北方館の方から説明を聞きました。



生徒同士で感想や意見を共有しました。